



BE Lifestyle Travel ke Jepang



Kesuksesan dan Warisan Kita Sendiri

RCCA Bryan Tan Wei Hao & Jessica Lee Siew Chin

Pewaris bisnis generasi kedua keluarga / Ibu rumah tangga

Banyak pemimpin yang berhasil mencapai impiannya di BE. RCCA Bryan dan Jessica adalah salah satunya.

DARI KONVENSIONAL KE INTERNASIONAL

Karena disleksia, Bryan meninggalkan sekolah lebih awal dan mulai bekerja di salon rambut selama beberapa tahun sebelum membuka salon sendiri pada usia 21 tahun. "Ayah dan kakek saya sama-sama pengusaha dan saya ingin menjalankan bisnis sendiri seperti mereka. Tapi upaya pertama saya adalah bencana. Salonku bahkan tidak bisa bertahan setahun!"

Setelah menutup bisnis salonnya, Bryan membantu ayahnya mengelola salah satu toko perkakas keluarga mereka. Dia mengelola bisnisnya dengan baik selama 10 tahun, namun dalam beberapa tahun terakhir, bisnisnya menjadi semakin menantang.

Saat diperkenalkan dengan BE, dia langsung tertarik dengan rencana pemasaran dan model bisnisnya. "Bisnis BE mengintegrasikan platform online dan offline, serta tidak menyimpan stok. Bisnis konvensional menghasilkan keuntungan kecil dan keuntungan cepat. Hal ini memerlukan inventaris dan karena inflasi, kami memerlukan banyak model untuk menjaga stok. Di BE, Anda tidak perlu menginvestasikan jutaan untuk mengembangkan



Membeli mobil impian kami

bisnis Anda secara internasional. Tinggal berbagi saja," jelas Bryan.

DARI IBU RUMAH TANGGA HINGGA MENJADI PENGUSAHA

Jessica berkecimpung dalam bisnis modeling selama 3 tahun sebelum menjadi ibu rumah tangga full time. "Saya seorang ibu rumah tangga yang bahagia dengan suami yang penyayang dan anak-anak yang lucu. Tapi hidupku sungguh membosankan. BE telah 'menyalakan kembali' hidup saya. Ini memberi saya sesuatu untuk dinanti-nantikan setiap hari."

Jessica menceritakan bahwa bibinya kagum dengan penghasilannya yang mencapai 5 digit melalui platform dan perusahaan yang tepat. Kata bibinya,

meski sudah 20 tahun bekerja sebagai PA, penghasilannya tak pernah mencapai 5 angka. “Kami sangat menekankan pentingnya menginvestasikan upaya Anda pada platform yang tepat. Bayangkan seekor kerbau yang rajin mengolah sawah. Pada akhirnya, apakah kerbau itu dapat memiliki salah satu dari sawah yang dia usahakan?”

Seorang ibu rumah tangga yang belum berpengalaman, Jessica bangga telah berubah menjadi ibu-wirausahawan bersama BE. “Tidak sulit bagi ibu rumah tangga untuk menjadi wirausahawan. Sulit jika Anda membatasi diri sendiri. Begitu Anda keluar dari zona nyaman, Anda akan menemukan jalan Anda.



Bersama upline



BE Lifestyle Travel ke Melbourne



BE Lifestyle Travel ke Melbourne

KESUKSESAN SEPENUHNYA MILIK KITA

Diakui Bryan, jauh di lubuk hatinya, ia selalu tersinggung dengan predikat anak yang “beruntung” dengan ayah yang bisa mencukupi segala kebutuhannya. “Saya ingin membuktikan bahwa saya sama seperti ayah dan kakek saya, seorang lelaki yang mampu mandiri dan tekun. Pendiri Ho Huey Chuin pernah berkata bahwa orang tua kita hanya bisa memberi kita latar belakang yang baik, tapi terserah pada kita untuk mencapai kesuksesan kita sendiri. Akhirnya saya berhasil, dengan BE. Senyuman di wajah ayahku adalah pencapaian terbesar!”

“

Bryan melanjutkan, “Dalam bisnis konvensional, Anda bisa menang beberapa kali, namun satu kegagalan bisa menghancurkan segalanya. Tapi di BE, bisa gagal (ditolak) berkali-kali, tapi kalau sukses tercapai, itu akan menjadi pencapaian seumur hidup.”

